
Verbale n°1/2010  del consiglio regionale del comitato fiso fvg 
Udine, 5 marzo 2010 
 
 
Presenti: Mauro Nardi (presidente) ed i consiglieri regionali Marirosa Hechich, Elena Margiore, 
Paolo Di Bert, Elvio Cereser, Marco Genuzio, Nicolò Zuffi.  
Presenti rappresentanti delle società: Fulvio Lenarduzzi Orienteering School Friuli, Giovanna de 
Masellis Semiperdo Orienteering Maniago, Clizia Zambiasi Nord-Est Tarcento, Mario Tranchida 
Sci club Udine, Renato Pelessoni responsabile tesoreria. 
 
 
Il consiglio inizia alle ore 19,45 con il seguente ordine del giorno: 
 
 

1. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE. 
 

Il presidente comunica che è stata presentata al CONI domanda per i talenti sportivi , per i giovani 
segnalati dalle società: Grisoni V., Fornasier, Franz, Liva, Tamai e Giacchetto: 
Il giorno dopo aver mandato la convocazione è arrivata la notizia dell’assemblea nazionale 
straordinaria. Si decide di parlarne nelle varie ed eventuali. 
 
 

2. CAMPIONATO REGIONALE MTB-O  
 
La responsabile del settore MTBO, Clizia Zambiasi, riferisce sullo stato di avanzamento dei lavori a 
seguito dei sopralluoghi a Parco Delta dove l’11 luglio si svolgerà il camp. reg. 
La carta necessita di un adattamento alla mtb-o, adattamento a carico del Comitato, che poi avrà la 
titolarità FISO della carta di MTBO. Si propone che chi aiuta a rivedere la carta potrebbe poi 
tracciare i percorsi (saranno contattati Batticci, Coianiz F. o Negro). Si ipotizza un possibile 
comitato tecnico, da confermare: 

- delegato tecnico: Di Bert Paolo 
- direttore di gara: Osti Mario 
- controllore: Zambiasi C 
- partenza: Corivorivo 
- arrivo: Friuli Mtb & Or. 
- segreteria e elaborazione dati: S.O.M. 
- ristoro: Sci club Udine 
- premiazioni: Nord Est Tarcento 

 
 

3. TROFEO DELLE REGIONI 
 
Quest’anno il TdR si svolgerà il 28 e 29 agosto ad Asiago. Il presidente ritiene utile riproporre le 
modalità utilizzate l’anno scorso. Hechich si occuperà di prenotare una struttura di tipo comunitario 
x la logistica e sondare nei prossimi mesi, attraverso le società, la disponibilità degli atleti a fare la 
trasferta, in modo poi da impostare la squadra, con i cambi di categoria, dove necessari. 
 
 
 
 
 



4. MONDIALI STUDENTESCHI ed EUROMASTER 20111 
 

Lenarduzzi riferisce gli ultimi contatti intercorsi tra FISO nazionale e Ministero dell’istruzione, e di 
conseguenza con la direzione regionale scolastica. Nonostante l’assenza di comunicazione ufficiale, 
ad oggi pare remota la possibilità che gli ISF si svolgano in FVG. Si rimane in attesa di 
comunicazione ufficiale. 
Rispetto agli Euromaster, dopo aver presentato la bozza di bilancio preventivo in gennaio al CONI, 
si attende la ripartizione indicativa del budget per poi valutare come procedere. 
 
 

5. VARIE ED EVENTUALI 
 
 assemblea nazionale straordinaria: si terrà a Rimini il 13 e 14 marzo a seguito della Consulta 

dei presidenti, per l’adeguamento dello statuto federale.  
 regionali GSS Le fasi regionali GSS si terranno il 6 maggio al Villaggio del Pescatore e 

Margiore si occuperà degli aspetti organizzativi, in qualità di direttore di gara. Verrà chiesta la 
collaborazione in primis degli orientisti triestini e goriziani, facendo anche riferimento ai 
giovani. 

 nazionali GSS. Riguardo alle fasi nazionali, il responsabile nazionale FISO scuola Lenarduzzi 
specifica che al momento il Ministero dell’Istruzione ha dato disposizione alle federazioni 
dell’eventualità di organizzare le fasi nazionali “in piena autonomia”. La FISO ha dato 
disponibilità all’organizzazione accollandosi i costi della parte tecnica. La responsabile 
regionale scuola De Masellis chiede al Consiglio di esprimersi in riferimento all’eventuale 
disponibilità per l’organizzazione dei nazionali di quest’anno, in modo da poter riportare la 
posizione nella prossima commissione scuola. Vista la situazione nel suo complesso, il 
Comitato non ritiene opportuno dare la propria disponibilità. 

 raduno giovanile a Pasqua. Il responsabile del settore Genuzio riferisce che il primo raduno si 
effettuerà dal 1 al 3 aprile presso l’ostello scout di Santa Croce (TS) e chiede disponibilità di 
tecnici e logistici. 

 Richiamo da parte di Zuffi affinché gli organizzatori delle prossime gare di interesse nazionale 
(ma anche regionale) si adeguino alle direttive FISO inerenti lo sviluppo dell'Informazione 
Pubblica come descritto nelle comunicazioni del 20.1.10 e 17.2.10. 

 
Esauriti gli argomenti all’odg la riunione viene conclusa alle ore 22.45. 
 
La verbalizzante  
Elena Margiore 
 


